

PUNTO X PUNTO

PAN, PRI y PRD seguirán juntos



Por Augusto Corro

El Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD) lucharán juntos por la Jefatura de Gobierno de Ciudad de México (CDMX):

El documento que confirmó la alianza Va por la Ciudad de México fue firmado por los líderes de las tres organizaciones políticas opositoras: el panista Andrés Atayde; el priista Israel Betanzos y Nora Arias, perredista.

Los dirigentes aseguraron que en la elección de 2021, ir en coalición les permitió triunfar en 9 de las 16 alcaldías de la CDMX, en 13 de los 24 distritos electorales federales y en 15 distritos locales, “con lo que se logró equilibrar el

ejercicio del poder”.

“Decidimos continuar con la alianza rumbo a los comicios electorales de 2024”, manifestaron los líderes de las tres fuerzas políticas opositoras el martes pasado. Confiaron en que pueden mejorar los resultados que obtuvieron en los citados comicios.

Los tres puntos acordados en el mencionado documento son:

Concretar la alianza Va por CDMX rumbo a la elección de 2024.

Concretar gobiernos de coalición para la Jefatura de Gobierno

y las alcaldías “con base en el diálogo y el consenso”.

Concretar la alianza parlamentaria “para darle viabilidad” a los gobiernos de coalición capitalinos.

LA CONTIENDA

ELECTORAL CAPITALINA

Una vez definida la forma en que competirá la oposición en la CDMX en los comicios de 2024, ahora sigue designar a su candidato.

Las encuestas sobre las preferencias electorales de los opositores varían de un día para otro. Sin embargo, quienes se mantienen como favoritos para sucederle en el cargo a Claudia Sheinbaum, son

los siguientes:

En Acción Nacional encabeza la lista la senadora Xóchitl Gálvez; en el PRI, Adrián Rubalcaba; y el PRD todavía no designa a su representante.

Cabe señalar que los panistas son los más movidos en la lucha política que se da en la capital; aunque enfrentan un sinnúmero de problemas internos.

Por ejemplo, en la alcaldía Benito Juárez que gobierna Santiago Taboada, varios ex funcionarios son acusados por presuntos negocios ilícitos relacionados con el “cártel inmobiliario”.

También aparecen en la rela-



ción de precandidatos la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón; y la senadora Kenia López Rabadán. En la lista de Morena, los nombres más citados de los aspirantes a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, son Omar García Harfuch, actual titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana; Clara Brugada, alcaldesa de Iztapalapa; y Mario Delgado, dirigente nacional del partido guinda.

En días recientes, también empezaron a promover a Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. A Martí Batres, secretario de Gobierno, se le apagó la estrella y no aparece como competidor.

Otros morenistas distinguidos tampoco fueron tomados en cuenta para la lucha electoral que se avecina.

MIGRACIÓN Y POLÍTICA

Los migrantes volverán a ser tema importante en la lucha política de los estadounidenses. El presidente Joe Biden quiere reelegirse y los indocumentados seguirán como un problema sin solución.

Resulta que el mandatario envió más soldados a la frontera con México, para misiones de apoyo a autoridades civiles dedicadas al control migratorio, pero también para responder a la batalla electoral.

Con el último envío de 1,500 soldados, la suma total de militares es de cuatro mil. Se supone que esa decisión de Biden es para enfrentar las posibles consecuencias del fin del llamado Ti-

tulo 42, una medida empleada por el gobierno de Donald Trump y también por el propio Biden, para expulsar a migrantes y solicitantes de asilo.

Como se ve, el problema migratorio seguirá sin solución y los políticos solo se detienen a verlo en temporada electoral.

¿Usted qué opina amable lector?
augustocorro2742@gmail.com

“Decidimos continuar con la alianza rumbo a los comicios electorales de 2024”, manifestaron los líderes de las tres fuerzas políticas opositoras capitalinas el martes pasado. Confiaron en que pueden mejorar los resultados que obtuvieron en los comicios de 2021.



A FUEGO LENTO



#OPINIÓN

Integrantes de la alianza Va Por México la ven como la mejor opción, no para ganar, pero sí para arrebatar a Morena la mayoría en el Congreso de la Unión

¿LILLY TÉLLEZ PARA PRESIDENTA?



unque en el entorno cercano a Claudia Sheinbaum todavía hay dudas sobre la candidatura presidencial, en Morena y la oposición ya dan por hecho que ella es la elegida, motivo por el que la **alianza Va por México** analiza seriamente la posibilidad de postular como

su abanderada a la senadora **Lilly Téllez**.

Están conscientes de que son escasas las posibilidades de que la sonorenses gane la contienda presidencial, pero tienen la certeza de que haría una campaña muy ruidosa y hasta incómoda para quien lleva la delantera en todas las encuestas.

Sería además una apuesta muy arriesgada, ya no para derrotar a la hoy jefa de Gobierno, pero sí para complicarle los planes al presidente **Andrés Manuel López Obrador**, quien da por sentado que el próximo gobierno seguirá siendo de Morena, pero no la mayoría en el Congreso de la Unión.

Y es ahí donde ven algunos panistas que **Lilly Téllez** puede sumar. Podría ganar una cantidad de votos importante para arrebatar la hegemonía que hoy mantienen Morena y su aliados tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado de la República.

Los números no mienten, en las intermedias del 2021, el partido guinda obtuvo una mayoría que no le alcanza actualmente para hacer reformas constitucionales. Con todo y el gobierno de AMLO, no pudieron remontar ni ganar más posiciones.

Eso hace pensar a dirigentes del partido azul que el 2024 es el mejor momento para terminar de **cutar el brazo del Poder Legislativo** a Andrés Manuel y su movimiento.

Saben además en el bloquepositor que no tienen hoy un candidato visible. De todos los que hay no se hace uno. Ya a quien pongan, sin el conocimiento de la gente, tendrá poco tiempo para remontar lo que ya avanzaron las **corcholatas** presidenciales.

Faltan pocos meses para el arranque formal de la sucesión y no hay un nombre que aglutine a la oposición, pero sí una mujer que en todas las encuestas sale con el mayor reconocimiento de la gente, y ella es la ex periodista, hoy senadora de **Acción Nacional**.

Desánimo total prevalece en el equipo de **Alejandra Del Moral**, candidata al gobierno del Estado de México.

Su avance en las encuestas es muy lento y el apoyo de los partidos que la postularon (PRI, PAN y PRD) es muy tibio.

Más aún, los funcionarios del gobierno de **Alfredo del Mazo** tienen estrictamente prohibido meter las manos en la elección. Al arranque de la campaña, los titulares de las principales carteras fueron llamados, uno por uno, a Palacio de Gobierno en Toluca y el gobernador les dijo que si querían entrar a apoyar a Del Moral tendría que ser en horarios no laborales y con sus propios recursos.

Además, les hizo saber que si se enteraba de que estaban usando recursos públicos para la campaña serían cesados de inmediato, como ocurrió hace unos meses con el coordinador de Comunicación Social, **Jorge Pérez**.

Si a eso le sumamos el distanciamiento que marcó Alejandra con el dirigente nacional de su partido, **Alejandro Alito Moreno**, todo hace pensar que la candidata priista está sola. Sin dinero, sin el apoyo del gobierno estatal y sin la estructura de su partido.



Cobra fuerza la posibilidad de que el senador **Ricardo Monreal** se convierta en el candidato de Morena al gobierno de la Ciudad de México. Con esa idea salió de la reunión que él y las demás *corcholatas* sostuvieron la semana pasada con el presidente López Obrador.

No lo dirá públicamente, porque no quiere entrar a una lucha con las otras *corcholatas* capitalinas, entre ellas **Clara Brugada, Rosa Icela Rodríguez, Ariadna Montiel, Martí Batres y Omar García Harfuch.**

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "El futuro tiene muchos nombres. Para los débiles es lo inalcanzable. Para los temerosos, lo desconocido. Para los valientes es la oportunidad".

**Tienen la certeza
de que haría
una campaña
muy ruidosa**



TABOADA: "NO NOS VAN A DOBLAR"

ALCALDE de BJ niega que acusaciones de corrupción inmobiliaria afecten sus aspiraciones; alianza está fuerte, sostiene. **pág.14**



Foto: Eduardo Cabrerat/La Razón

SANTIAGO TABOADA, en entrevista con *La Razón*.

La alianza opositora "va en serio", sostiene

"No nos van a doblar", advierte alcalde de BJ, Santiago Taboada

EL POLÍTICO panista dice no temer que señalamientos de la Fiscalía afecten sus aspiraciones; asegura confiar en los "buenos resultados" que ha obtenido en su demarcación

• Por Frida Sánchez

elsa.sanchez@razon.com.mx

El proyecto de la oposición en la Ciudad de México "va en serio" y camina unido rumbo a las elecciones para la Jefatura de Gobierno del 2024, aseguró el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina.

En entrevista con *La Razón*, el funcionario dijo sentirse respaldado por todos los actores políticos de la alianza conformada por PAN, PRI y PRD y confió no sólo en que será elegido como candidato de la coalición, sino en que ganará los comicios y hará de la capital la mejor ciudad para vivir.

Taboada Cortina reiteró que los señalamientos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJ-CDMX) que lo han vinculado con el denominado Cártel Inmobiliario, son "montaje" y dijo no tener miedo de que éstos tengan un impacto en sus aspiraciones políticas.

Al advertir que la capital vive "el peor momento" en cuanto a impartición de justicia, Taboada dijo confiar en su trabajo y en los "buenos resultados" que ha tenido su administración en los últimos cinco años en la demarcación que encabeza.

Se sabe de sus aspiraciones a la Jefatura de Gobierno, ¿por qué busca el cargo?

A esta ciudad le urge un gobierno que dé resultados, eficaz. Se requiere un Jefe de Gobierno de tiempo completo, que tenga conocimiento de las problemáticas, que promueva la inversión y que esté dispuesto a hacer de la ciudad el mejor lugar para vivir del país. Se debe luchar por mejorar las condiciones del transporte público; que los policías tengan un aumento salarial; que haya espacios públicos, escuelas y todo lo que conlleva ese empujón a quienes menos tienen de calidad y mejorar el tema del agua. No son promesas, es una realidad que hemos hecho en Benito Juárez.

El miércoles se reunieron los actores de la alianza, ¿se siente respaldado por todos los alcaldes de oposición?

Sin duda. Todos han sido muy solidarios, con todos he hablado, todos han enviado mensajes, llamadas y palabras muy solidarios. Estoy muy contento de haber recibido muestras de

generosidad de esta alianza. Este tema no es en torno a mí, sino en torno a una plataforma y a un movimiento que está por encima de cualquier persona. Este proyecto opositor de la Ciudad de México va en serio, está unido, no nos van a doblar, vamos a ir juntos en el 2024 y por supuesto si tocan a uno, tocan a todos.

¿La alianza está fuerte para contender en 2024?

Claro. Una muestra fue haber tenido a los referentes nacionales de los partidos y el reconocimiento de actores locales. No sólo es una alianza de partidos, también estuvo el Frente Cívico Nacional acompañando y señalando todas las arbitrariedades cometidas por este gobierno.

Sobre la definición del candidato, ¿cuál sería el método adecuado que se considere democrático? El método se lo voy a dejar a las dirigencias de los partidos, hay un acuerdo para que el método lo pueda conducir el PAN, pero cuando salgan los métodos y la convocatoria, por supuesto que voy a estar ahí, no solamente para ser el candidato y el Jefe



zón

advierte Taboada



advierte Taboada

de Gobierno, también para decir que este proyecto está por encima de cualquier persona. Para mí lo más importante es hacer un buen gobierno, que esta ciudad esté en mejores condiciones, no lo va a resolver una sola persona, por eso creo en los gobiernos de coalición.

¿Tiene seguridad de que va a ser el candidato? Tengo seguridad en mi trabajo, en mis resultados y, por supuesto, que quiero abanderar esa alianza y lo estoy trabajando como mu-

chos de mis compañeros a quienes les tengo respeto y admiración. Vamos a esperar en su momento cuáles serán los resultados finales.

El tema del Cártel Inmobiliario ha puesto a la BJ en el ojo del huracán, ¿cómo le ha afectado esto? ¿Cambia su imagen ante la sociedad? Le he dado respuestas todos los días a este gobierno, a ese montaje chafa que han hecho; se los he comprobado con documentos, les he dado información. Todo lo que me han pedido ahí está. A lo único que no me voy a prestar es a que sigan haciendo un montaje y una persecución. Tengo cinco años que he hecho un buen gobierno, me siento profundamente orgulloso del trabajo que he hecho. Eso puede hablar mucho más que cualquier montaje y pretensión de querer evitar que estemos en la boleta en 2024.

¿Hay uso faccioso de las instituciones? Por supuesto, lo he comprobado. Intervinieron mi teléfono, por parte de las áreas de secuestro y desaparición forzada, eso en verdad tendría que ser un escándalo en esta ciudad. Hay colectivos de mujeres, de padres y madres buscando a sus hijas e hijos, y este gobierno utiliza esos recursos para perseguir a un opositor. Ése es el tamaño del miedo que tienen de que les vamos a ganar la ciudad.

¿Confía en la justicia en la Ciudad de México? Imagínate, si la misma justicia ocupó recursos de la búsqueda de personas para perseguir a un opositor, ¿en qué puedo confiar? La ciudad está en los peores momentos de la administración de justicia en la historia de la vida democrática. La Fiscalía de Ernestina Godoy tiene más ruedas de prensa respecto a la oposición que con feminicidios y desaparición de personas.

EL DATO

EL PASADO martes, los dirigentes locales del PAN, PRI y PRD firmaron un documento por el que se comprometieron a competir en alianza en las elecciones del 2024 en la capital.

3

Partidos forman la Alianza Va por la Ciudad de México



CUANDO salgan los métodos y la convocatoria, por supuesto que voy a estar ahí, no solamente para ser el candidato y el Jefe de Gobierno, también para decir que este proyecto está por encima de cualquier persona"





Foto: Eduardo Cabrera | La Razón

EL ALCALDE de Benito Juárez, Santiago Taboada Cortina, hace diversas afirmaciones y puntualizaciones durante la entrevista concedida a este medio, ayer.





Columna invitada

Vidal Llerenas
Twitter: @vidallerenas

Morena, candidatos y encuestas

En democracia, la selección de un candidato presidencial requiere de un proceso para contrastar ideas, visiones, proyectos, estilos de liderazgo. Eso conviene a los partidos, para poder escoger a su mejor candidato, y a los ciudadanos, que van a tener más elementos para ejercer mejor su derecho al voto. Ese tipo de procesos requiere de reglas, de espacios para el debate, de momentos en los que los aspirantes dejan sus responsabilidades, legislativas, o ejecutivas, para dedicar su tiempo a plantear su propuesta. Los métodos de selección pueden ser varios, esos están determinados por las tradiciones políticas de cada país, lo que sí deben de garantizar es certeza, esto es, que sean claros y verificables.

En esa lógica, los procesos de selección no pueden partir de que uno de los contendientes es el favorito de un actor político prominente, o del aparato del partido. En ese caso no se requiere de un proceso de supuesta competencia, eso sería una simulación, basta una designación, lo que tendría un déficit de legitimidad. Lo que se necesita es un proceso en el que los aspirantes cuenten con condiciones mínimas, de certeza y de equidad, para poder competir.

En el caso de Morena, el presidente López Obrador ha planteado un proceso de selección de candidatos que culmine en una encuesta. Un proceso sin favoritos. Eso es un claro acierto. Algo parecido a la elección del candidato de la izquierda en 2012, momento en el cual, gracias a la claridad en reglas, a la credibilidad de quienes realizaban las encuestas y a la madurez política de los que participaron, el método hizo posible seleccionar a un candidato aceptado por todos. Eso permitió en ese momento mantener la unidad de la izquierda, un paso muy importante para lo que sería la eventual llegada al poder de ese proyecto seis años después. Ese debe de ser el camino a seguir, un proceso en el que exista el espacio para presentar y valorar los proyectos, y que concluya con un método de selección certero.

En los últimos años, México ha vivido un profundo proceso de cambio de sus instituciones y condiciones de competencia política. Hoy, la disputa electoral se presenta en términos muy distintos a los del pasado reciente, gracias a la inclusión de nuevos actores, de izquierda, que han llevado a la arena pública nuevos temas y demandas que habían sido ignoradas por la clase política tradicional, como las que buscan reducir las brechas de desigualdad como meta última de las acciones de gobierno.

En este contexto, es importante que los partidos y coaliciones se fortalezcan por medio de mecanismos claros para la participación política electoral, que permitan a los ciudadanos conocer y valorar las opciones, con prácticas que permitan la deliberación de los temas públicos y el tomar juntos las mejores decisiones de política. Los procesos electorales son la oportunidad para decidir entre todos el futuro que queremos para el país, eso pasa porque los partidos garanticen la oportunidad efectiva de participación, con esquemas que favorezcan la discusión de proyectos e ideas.

Quienes aspiran al poder deben ser capaces de explicar a detalle ¿para que lo quieren?, ¿cuál es su visión del país?, ¿a que se comprometen?, explicar cómo entienden los problemas públicos, poner a escrutinio su trayectoria y resultados, esos son los términos correctos en los que se deben de plantear las elecciones.

Las próximas semanas serán fundamentales para que Morena establezca con claridad tiempos y procesos para asegurar que la selección de su candidato permita primero la deliberación de ideas sobre el futuro de México, de cómo mantener lo ganado y construir lo que falta, la continuidad con cambio, y después hacer uso de mecanismos ciertos y transparentes para escoger al

abanderado a la elección presidencial. Si eso se puede lograr, seguiremos consolidando un país que profundiza en su democracia, y que busca la igualdad y la prosperidad.





Que alguien levante a Monreal

- Reconoció que ya no tiene el control del Senado, por lo que el paso lógico sería renunciar a ello.

Que alguien levante ya a **Ricardo Monreal** —o que al menos le ponga una jerga— para que no se ensucie de tanto tirarse al piso.

Y es que el zacatecano anda peor que La Chabela, aquella solterona que todos los días confesaba al padre sus pecados, pues se sentía la mujer más impura del mundo y rogaba por el perdón divino para que descansara en paz su alma.

El líder del Senado no se cansa de agradecer cada día al Presidente de la República que lo haya distinguido al volverlo a invitar a Palacio Nacional, para felicitarlo por la aprobación en *fast track* de al menos 20 iniciativas en el último minuto del primer periodo legislativo de este año.

Lo que debería ser un ejercicio de la división de Poderes a la que tanto apeló **Monreal**, se ha convertido en una cadena de caravanas hacia el líder moral de la 4T, y todo porque, en apariencia, le levantó el castigo de casi dos años.

Todo mundo recuerda que, hasta antes de las elecciones de 2021, el senador tenía derecho de picaporte en Palacio, pues se cocinaban las principales reformas constitucionales que **Andrés Manuel López Obrador** necesitaba aprobar para su proyecto.

Todo fue miel sobre hojuelas hasta que el zacatecano se inconformó —una vez más— porque Morena quería darle la alcaldía Cuauhtémoc a **René Bejarano** y a su esposa **Lola Padierna**, dejando sin nada a su muchacho **Néstor El Rojo Núñez**.

Ante ello, **Monreal** acordó con el desaparecido **Leonel Luna** lanzar a **Sandra Cuevas** por el PRD, y para sorpresa

de todo mundo, la hoy alcaldesa apaleó al polémico matrimonio y se quedó con el territorio donde se asienta el Poder Ejecutivo y el corazón financiero del país.

Las elecciones de ese año representaron la peor derrota política para **Claudia Sheinbaum**, quien culpó de ello al zacatecano, y eso no se lo perdonaron en Palacio Nacional. Desde entonces le echaron hielo al senador.

Hábil como es, **Monreal** logró no sólo sobrevivir, sino también fortalecerse al lado de la oposición en el Senado, y se volvió una especie de contrapeso para el Poder Ejecutivo... hasta que terminó el actual periodo legislativo y de plano se entregó.

Dicen que era su última oportunidad de subirse al barco de las candidaturas morenistas para 2024, y al parecer era cierto, pues luego de no respetar los acuerdos con la oposición, se tiró al piso y dijo que él no era un cacique y que su liderazgo estaba socavado.

Es decir, reconoció que ya no tiene el control del Senado, por lo que el paso lógico sería renunciar a ello. Ahora dice que no traicionó a nadie y que para él lo más importante es que el Presidente lo haya invitado a su mesa de nuevo.



Desde entonces se le ve feliz y anda por las nubes, diciendo que prefiere “quedarse sin nada” —sin hueso, pues— antes que traicionar al Presidente.

De despotricar contra el tabasqueño, ahora anda flotando porque el líder ya lo volvió a mirar a los ojos, por lo que no le importa haber sido rebasado en el Senado. Hasta parece que estuviera dispuesto catafixiar su curul por algo más interesante... como la CDMX.

CENTAVITOS

Por cierto, muy disciplinado y todo, pero **Monreal** ya está empujando al diputado local **Temístocles Villanueva** para que sea el sucesor de **Sandra Cuevas** en la Cuauhtémoc. Por supuesto que quiere lanzarlo por Morena, partido al que pertenece el legislador, lo cual va a estar más que interesante, pues la señora Padierna de Bejarano no ha querido salir de ese territorio y sueña con repetir como candidata. ¡Viene la revancha!

Dicen que
era su última
oportunidad de
subirse al barco de
las candidaturas
morenistas
para 2024.



DE FRENTE Y DE PERFIL

Se dice que...



**Por Ramón
Zurita Sahagún**

La cercanía de los comicios en el Estado de México y la supuesta ventaja de más de 20 puntos que le dan algunas encuestas a Delfina Gómez Álvarez, candidata de Morena y sus satélites PVEM y PT, llenan el escenario de rumores, especulaciones, reflexiones, fantasías y versiones que circulan profusamente.

Algunos la catalogan como el proceso electoral que pudiera definir la elección presidencial del próximo año y apuntan que si gana Morena se enfila directamente a ganar los comicios presidenciales y que si triunfa la alianza de Va por México, le da un poco de aire a esos partidos para contender el año próximo.

Y es que se trata de la elección en la que deberán concurrir a las urnas más de doce millones

de ciudadanos empadronados, lo que la convierte en la entidad con mayor número de electores de todo el país.

La importancia del triunfo es fundamental para las dos alianzas que se entiende irán igualmente en competencia por el triunfo en la elección presidencial del próximo año.

De esa importancia nacen los rumores, suposiciones, filtraciones y hasta infundios que circulan ávidamente en el segundo y último mes de campaña.

La teoría de una confabulación toma sentido y establece que los astros se alinean alrededor de una eventual traición a la candidata de Morena, la profesora Gómez Álvarez.

Se basa en que los dos principales operadores con que cuenta, Higinio Martínez y Horacio Duarte, tratan de jalar agua a su molino y molestos al no corresponderles la nominación estarían negociando en contra de la texcocana.

Y es que Horacio Duarte se perfila (con promesa) de ser el encargado del ramo de elecciones de la dirigencia nacional de Morena, la que tendrá mucha ac-

tividad en función de la designación del candidat@ presidencial, los abanderados de nueve estados y de 300 diputaciones federales y 64 senadurías, además de los plurinominales.

Es por eso que esa versión se contradice, ya que, de salir airoso en el Estado de México, se fortalecería el ascenso de Duarte, mientras que, si pierde Delfina con todo a su favor, sería un enorme fracaso de los operadores y no tanto de la candidata que se esfuerza demasiado en recorrer el estado en promoción de su candidatura.

Pero no es la única versión que corre en torno a los comicios del 4 de junio, ya que se habla de



una operación similar a la ocurrida en 2021 en la CDMX, donde sorpresivamente Morena y sus aliados perdieron nueve de las 16 alcaldías en disputa y sufrieron también una enorme pérdida de diputaciones.

En esta versión se habla de que dos de los aspirantes presidenciales de Morena serían los grandes auspiciadores de este complot, ya que como se sabe la victoria de Delfina favorecería a la “corcholata” favorita del Presidente, Claudia Sheinbaum.

Tal vez sean estas versiones que toman mayor fuerza las que mantienen tranquilos a los operadores de Alejandra del Moral que no muestran signos de preocupación con todo y que continúan saliendo encuestas que la posicionan muy lejana de Delfina Gómez.

¿Será que ellos están enterados de este entramado y participan en él o que simplemente ya se dan por derrotados?

Mientras Marcelo Ebrard entona la canción éxito de Timbiriche “Vuelo, corro, me acelero” en la carrera presidencial, Claudia Sheinbaum lo llama a no tener ansias y esperar los tiempos. Se nota que las cosas se empantanaron entre las “corcholatas”... Las dirigencias de los partidos de la alianza Va por México cierran filas alrededor de Santiago Taboada, mientras al alcalde de Benito Juárez sienten pasos en la azotea...

Finalmente quedó en libertad Óscar Navarro Gárate, quien denunció los ilícitos de Segalmex y le intentaron cargar el muerto.
ramonzurita44@hotmail.com

La teoría de una confabulación toma sentido y establece que los astros se alinean alrededor de una eventual traición a la candidata de Morena, la profesora Gómez Álvarez. Se basa en que los dos principales operadores con que cuenta, Higinio Martínez y Horacio Duarte, tratan de jalar agua a su molino.





La importancia del triunfo es fundamental para las dos alianzas que compiten en el Estado de México.

